

TACUARA

ORGANIZADO por el Movimiento Juvenil Argentino-Arabe, se realizó anoche en la sala del teatro Buenos Aires un acto de adhesión a la Liga de los Estados Arabes en la persona del delegado señor Hussein Triki. La concurrencia, que colmaba la capacidad de la sala, estaba integrada en su mayor parte por delegaciones de "Tacuara" y de la "Guardia Restauradora Nacionalista", que manifestaron su presencia con vitores a sus respectivas agrupaciones y aclamaciones a Nasser y a Perón. "Nasser y Perón, un solo corazón", fue uno de los estribillos que se corearon con mayor insistencia. De pronto, uno de los grupos proclamaba "Aquí Guardia Restauradora, viva Rosas", a lo cual el otro respondía: "Aquí están —éstos son— los muchachos de Perón". La entrada al teatro fue estrictamente controlada y en la acera habíanse ubicado agentes policiales con trajes de fagina, que impedían la formación de corrillos. Mientras se hacía tiempo para comenzar el acto, lo que sería marcado por la presencia de Hussein Triki, se irradiaban los compases de la Marcha de San Lorenzo, y los grupos partidarios proseguían con sus estribillos. En determinado mo-

mento se coreó desde un sector: "Patria sí; judíos no"; pero algunos hicieron desistir de ese lema, aunque más adelante volvió a repetirse con entusiasmo.

La llegada del señor Triki fue saludada con sostenidos aplausos y vitores a su persona, al tiempo que el sector de "Guardia Restauradora" y cierto grupo de Tacuara se ponía de pie y extendía el brazo derecho en alto. "Comaradas —previno el anunciante— el brazo en alto lo identifican por error como el saludo nazi..." "Viva el nazismo", gritaron varias voces, mientras un coro repetía: "Revolución, revolución... Nasser y Perón un solo corazón". El señor Roberto Castrogiovani, que actuaba en calidad de locutor, reclamo que se atemperasen los ánimos "para no maiorar este magnifico acto".

El acto se inició con el Himno Nacional, que fue coreado por la concurrencia, y luego se escuchó un fragmento de la marcha "La gran patria árabe". "Nasser, el amo del mundo", proclamó alguien al terminar la marcha. "Perón, el amo del mundo", le replicaron desde otro extremo. El señor Manuel Gasen, del Movimiento Juvenil Argentino-Arabe, comenzó la serie de discursos. Se refirió a la unidad de los jefes

de los estados árabes "para reconquistar los territorios que le fueron arrebatados", y exaltó la figura del señor Triki.

Enseguida se leyó la adhesión de la CGT, suscripta por el secretario general, señor José Alonso, y a continuación el señor Omar Haasum, secretario general del Movimiento Juvenil se refirió a la raíz árabe en el mundo hispánico. Como en uno de sus párrafos mencionara a Sarmiento, provocó con ello una violenta reacción y gritos hostiles a lo que siguió un coro de "Viva Rosas... Rosas y Perón". El siguiente orador leyó un poema del que es autor y que dedicó al señor Triki, y finalmente, cerrando el acto, habló el representante de la Liga Árabe (a requerimiento del público) reiterando manifestaciones ya formuladas acerca de las actividades sionistas en nuestro medio. Previamente el señor Castrogiovani aclaró, respecto de las demostraciones de repudio a Sarmiento que "ese hombre tiene abiertas todas las puertas; pero nadie recuerda lo que dijo sobre el peligro judío en Argentina".

—¿Dónde los acusó? —preguntó uno del público.

—En un libro del que no recuerdo el nombre ni la página; pero les prometo que les daré el nombre y la página si así me lo autorizan los representantes de la Nación Árabe.

El señor Triki culminó su disertación sosteniendo que, contrariamente a lo que se decía y de lo que se le acusaba, no estaba violando las leyes argentinas sino que prevenía al gobierno y al pueblo argentino sobre el peligro sionista. "Que mi voz llegue al excelentísimo señor presidente de la Nación y al señor vicepresidente (fue interrumpido por sostenidos silbidos y manifestaciones de reprobación hacia los mandatarios) para preguntarles cuál sería su posición si se hubiera cumplido el sueño de Hertzl, de hacer un Israel en la Argentina". Refirió el señor Triki que ese sueño radicaba al estado de Israel en Entre Ríos, y lo recordó porque "hubo un hombre que calificó a Hertzl de profeta". (Perette, grito alguien desde las galerías). Al terminar el acto se reiteraron las manifestaciones y vitores hacia Tacuara y la Guardia Restauradora. Coreando estos estribillos un grupo de jóvenes llegó hasta la esquina de Corrientes y Callao, donde se dispersó.

UNA prolongada conferencia mantuvieron en el Ministerio de Defensa Nacional, el titular de esa cartera, doctor Leopoldo Suárez y el secretario de Guerra, general Ignacio Avalos. No se informó sobre los temas que abordaron, pero a estar de los trascendidos, las conversaciones giraron alrededor de las actividades subversivas que desarrollan grupos de guerrilleros y la organización Tacuara. También habría sido tema de análisis la situación en algunas provincias.

Posteriormente se incorporaron a la reunión el secretario técnico de la Comisión Nacional de Desarrollo, ingeniero Carranza, y el secretario de Agricultura, ingeniero Kugler. Pasadas las 13, se dio por finalizada la conferencia, y los participantes pasaron a almorzar en la misma Casa de Gobierno, asistiendo también el doctor Perette. El secretario de Prensa manifestó que al término del almuerzo se dará a publicidad un comunicado conjunto.

* * *

32

17

CA-RAZON
2816